

# Auriculares Sennheiser CX 300 old

Lo compré en Foxtrot en otoño, pero ahora, a mediados del verano, los cables se han derretido. Como si estuvieran hechos de chicle. Aceros pegajosos y blandos. El cable se enreda en algunos lugares. Agrietado en muchos lugares. Quiero arrancar las rebabas, pero se estira toda la trenza exterior. Muy decepcionante para esta calidad. Y los revestimientos de caucho nativo no encajan. Debido al diámetro interno delgado, se pierden fácilmente. Tuve que recogerlo de viejos Panasonic, resultaron ser mucho mejores y más cómodos.

Un auricular dejó de funcionar después de un año

Pero más detalles - en los comentarios.

No encontrado

Ni un poquito. Aunque los hay, para los que no puedan ponrselos en los oídos normalmente... (ver comentario).

1. La apariencia es terrible, se ven muy baratos. 2. El sonido es un tres, no más.

Después de un año de descanso, todo está bien con ellos, excepto que el propio Jack en forma de L está actuando mal y lo sellé con cinta dura y todo durará bien hasta la próxima cinta. Si empiezas a escuchar música pesada y no preconfiguras el ecualizador, la música devorará tu voz y no entenderás nada en absoluto.

El precio podría ser más bajo. El sonido, retumbante, graves excesivos. Si escuchas música en ellos durante mucho tiempo, "presiona" el cerebro. A altas frecuencias, las sibilantes se pronuncian. Tienes que ajustar la configuración en el reproductor, pero el sonido aún deja mucho que desear.

El conector jack está hecho muy mal - probablemente mejor en auriculares por 20 rublos. Calle abajo, el viento allí en ellos.

Empecemos por orden: 1) bajo, es algo, no detallado, nasal, artificial, aunque en las reseas veo lo contrario, parece que tiene un oso entrado en el oído de todos, o la regla "Compré más de una pieza, lo elogiaré lo mejor que pueda". No están elaborados en absoluto, ni siquiera hay una pizca de calidad. 3) frecuencias altas, ya sabes, ciertamente entiendo que los auriculares no son tan caros como para tener agudos verdaderamente de alta calidad, pero hay prácticamente ninguno aquí, el sonido es alto se fusiona "¡Nto PAP(!!!)". 4) cable poco fiable, muy endeble, y el diseño es 5) diseño bastante barato.

El tubo de goma cerca del auricular, que protege los contactos, se despega. se despega, habrán

servido durante 20 años)

No están allí

El cable es un poco corto para mí. Las gomas a veces se salen volando y se pierden cuando se alcanzan bruscamente y se frotan contra el bolsillo (pero se encuentran con la misma rapidez).

Compré 2 veces, esperaba lo mejor, pero aparentemente no fue el destino en ambos casos, el auricular derecho comenzó a sonar débilmente después de un mes.

No hubo ninguno, excepto por un traqueteo apenas perceptible en el altavoz izquierdo a cierta frecuencia, pero luego ya no se notaba "escuchado"

No!